

Pourquoi... ? - 1/1

On se pose souvent la question alors qu'en fait la réponse est simple... C'est un ptit bout de vie... C'est ma vie quoi... J'ai besoin de quelque chose...

J'ai trop souvent cherché les réponses à des questions... Jamais rien de concret... Pour pouvoir vivre on a besoin de 2 choses... L'amour et la joie... L'un de va jamais sans l'autre, je pense n'avoir aucun des deux... Même un seul me suffirait... J'aide tout le monde mais moi personne ne m'aide... Jour et nuit j'entends les gens se plaindre à moi, mais moi personne ne voit ma douleur alors ? !... Serais-ce trop demander de faire un peu attention aux gens à qui on parle ?

Les gens vous parlent juste par intérêt... Ils veulent vous faire croire qu'ils vous aiment mais ils aiment ce que vous possédez jamais qui vous êtes... Les gens qu'on croyait comme amis se trouvent en fait être des gens qui se moquent ROYALEMENT de vous... Et là vous êtes bon pour au moins une semaine de paranoïa... On vous prouve d'une mauvaise façon qu'on vous aime... Enfin on veut vous faire croire... Alors soit vous êtes naïf et vous croyez ou alors vous êtes clairvoyant et vous savez qu'on se fout de vous...

J'ai été beaucoup trop de fois naïve maintenant je déjoue leurs pièges si facilement qu'ils en sont épatés et s'excuse... Moi je suis blessée de voir que les gens que l'on croyait bien sont en fait de gros cons (pardonnez-moi cette expression) je tiens plus debout moralement, je tombe de haut, de très haut, et chaque jour je me dis à quel point je suis parfois bête... Parfois je m'auto-déteste... Oui la "hyper-moi"... Trop de narcissisme tue le narcissisme... Je commence à croire que les gens que je revois pêtres sont finalement ceux qui me font du bien...

Mais comment faire lorsque les amis que vous avez sont pas ceux que vous voulez ? Ceux que vous aimez avec un A ne vous aime pas comme vous vous aimez ? Et bien là vous avez plus qu'à prendre sur vous-même et compter sur vos amis...

Je continue d'avancer mais ma vie reste derrière moi, je ne sais jamais quoi faire et les choses que j'entreprends ne sont jamais les bonnes choses... Je fais toujours des fautes que tout le monde évite... Je suis toujours mal... Je me confie à personne, sauf aux gens indisponibles pour moi...

Je suis d'humeur maussade, envie de rien, je suis morose... J'attends... Mais quoi ? J'attends simplement qu'il vienne... Que le bonheur vienne...